

Solidaires CCRF et SCL réuni en congrès à Blériot-Plage (62), sur la commune de Sangatte, s'associe pleinement aux associations de défense des droits humains comme l'Auberge des migrants.

L'extrême droite veut fermer les frontières et supprimer les droits de toutes les personnes étrangères (n'ayant pas la nationalité française) ou considérées comme telles.

Le RN et l'ensemble des élu·es partageant ses positions nauséabondes se sont récemment opposés à une résolution visant à sauver les vies des personnes migrant·es en mer, ont porté et voté la loi immigration.

Leur idéologie, qui a séduit nombre de nos concitoyen·nes, prévoit pourtant de s'affranchir des conventions et traités internationaux en matière de droits humains et de droits des migrant·es et des réfugié·es.

Cette vision du monde tue des innocent·es sur notre territoire. À quelques centaines de mètres de l'endroit où nous étions en congrès, 24 personnes sont mortes au cours de ce seul mois de septembre. Leur crime, avoir voulu échapper à la guerre ou la misère ! Elles voulaient simplement survivre...

Aux abords directs de notre hébergement, nous avons été confronté·es crûment à cette réalité. Les barbelés, les vêtements abandonnés au bord de la route, les navires de surveillance et de sauvetage sont le quotidien de la population locale et nous en avons été des témoins directs.

Nous remercions l'association l'auberge des migrants¹ d'être venue nous présenter son action sur la Côte d'Opale et les enjeux d'humanité autours de ces exilé·es : aide matérielle directe (repas chauds, tentes, vêtements, moyens de communication...), soutien aux personnes en situation d'exil (aide administrative et juridique...) en coordonnant les actions d'autres associations. Nous la remercions particulièrement pour le travail qu'elle effectue alors même qu'elle ne dépend que de la générosité des donateurs-trices et ne reçoit aucune subvention.

Les unions départementales de Solidaires agissent également concrètement sur tout le territoire, des associations le font également avec parfois de maigres moyens ou trop peu de bénévoles.

Solidaires CCRF et SCL soutient et soutiendra toujours toutes celles et ceux qui portent et alimentent cette humanité !

Nous appelons chacune et chacun à participer à ces actions ! Toutes les contributions sont vitales !

¹Site web de l'auberge des migrants : <https://laubergedesmigrants.fr/fr/>

Pour faire un don : <https://www.helloasso.com/associations/l-auberge-des-migrants/formulaires/2>